



↑ 講義を真剣に聞く参加者

## 北海道の青年が結集、学んで交流し

6月29日～30日、北海道地方協青年学習交流会が開催されました。5単組全日赤本部と道医労連含め12名が参加しました。

まず、学習会では講師に田中千恵子日本医労連前中央執行委員長を講師にお招きし、「労働組合って何だろう」をテーマに、パワーポイントを使って講義をしていただきました。自身の勤務していた時の話から、医労連委員長になってからの話、組合の力で職場を変えた事例等、とても分かり易く、そして楽しい講義でした。

講義の後には、参加者全員でグループワーク「KJ法」をし、普段仕事をしていて困ったり悩んだりしていることを出してまとめ、現状の問題点等を討論しました。一日目の学習会を終えた後の夕食交流会では、各自の自己紹介の後、今年8月に開催されるアクトのDVDを見たり、来年開催されるリブの紹介をしたりしました。夕食後も、部屋で日付が変わるくらいまで、語り合いました。二日目はアウトレットに行き、各自買い物を満喫しました。

大会にて盛況なりブ財活↓

## 大好評!! リブ財活完売

7月6日～8日に開催された、全日赤第68回定期全国大会にて、来年のリブに向けての財活を行いました。

来年のリブは、北海道開催ということで、財活には北海道の名産が並びました。

人気の商品は、初日の早い段階で、遅くとも二日目の午後には殆どの商品が売れました。当初予想していた以上に好評で、持って来た個数が少なかったという状態でした。これから商品等を増やしつつ、来年のリブ成功に向けて、今後各単組向けに通販を始める予定となっています。各単組の皆さん、是非北海道の名産をお買い求めになり、リブ成功に向けてのご協力を、よろしくお願い致します。

大会には、多くの青年が参加し、二日目の夜には、青年二次会も開催され40人以上が参加する大賑わいでした。今後の青年活動に今回の盛り上がり繋がると良いです。

